

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat-Nya penulis mampu menyelesaikan skripsi ini Yang berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terhadap Hasil Belajar Siswa di Kelas X SMA Swasta Harapan Bangsa Kuala T.P 2014/2015 “. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.Si,MM, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si dan Ibu Dr. Derlina, M.Si, sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun, M.S selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Paiman,S.Pd Rini Puji Lestina, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Swasta Harapan Bangsa Kuala, Ibu Rina Mardiana, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ibunda tercinta Junelmi Malayu yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, Adinda Nizar Sultan dan Akhtar Muda yang cukup banyak berperan dalam

memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman spesial Muhammad Alim Lubis yang telah banyak membantu penulis dalam segala urusan serta memberikan dorongan dan semangat kepada penulis. Teman – teman Fisika stambuk 2010, teman seperjuangan, yang memberikan semangat dan dorongan serta membantu menyelesaikan skripsi ini. Serta sahabat-sahabat lainnya tak bisa disebutkan satu persatu.

Semoga Allah membalas semua kebaikan dan budi baik mereka. Harapan penulis semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi pembaca khususnya mahasiswa Program Studi Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan ketidaksempurnaan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan.

Medan, Januari 2015

Penulis,

Aswitha Sari

NIM. 4103121010